



■ Dulce María destila amargura ■ Pocos conoce a los candidatos

Dulce María Sauri, ex presidenta del PRI, que en esta ocasión no fue llamada por su partido para ser diputada plurinominal, como ella quería, se dedica ahora a promover el voto en blanco, lo que ya le acarreó la crítica de sus compañeros, como **Oscar Levin**, quien si es candidato a diputado federal, pues le reprochó que después de haber sido de todo gracias al tricolor, ahora lo ataque con el voto nulo... La ex senadora, ex diputada, ex gobernadora y ex dirigente del tricolor, quería ser nuevamente legisladora, pero como no fue tomada en cuenta por **Beatriz Paredes**, ahora dice que nadie vale la pena y que los partidos políticos están utilizando a los ciudadanos para sus muy particulares intereses... Sin duda que se mordió la lengua, pues ella ha participado, muy destacadamente en esos "muy particulares intereses", sólo que ahora se sintió desplazada y está fuera de la jugada, por lo que critica de lo que vivió tantos años*** Pero no es la única que finge demencia, pues hay muchos otros que se lanzan en contra de los actuales funcionarios que no cumplen con su responsabilidad, a pesar de que cuando ellos lo fueron, no hicieron gran cosa en su momento...



Dulce María Sauri

Es la época electoral que aprovecha la gente de Convergencia y algunos de los candidatos que cobija y que ya tuvieron responsabilidad oficial, en la administración local y federal y que ahora buscan fuero*** México convocó a una cumbre mundial sobre la influenza que se llevará a cabo en Cancún del 1 al 3 de julio y en la que participarán unos 40 países y los responsables de la Organización Mundial de Salud y de la Organización Panamericana de Salud... La idea es intercambiar experiencias sobre la influenza AH1N1, de la que ya hay más de 26 mil infectados en el mundo y más de 140 muertos, la mayoría en nuestro país... La organiza la Secretaría de Salud, es decir de **José Angel Córdova Villalobos** y en ella, además, se promocionará el turismo hacia nuestro país, principalmente hacia Quintana Roo*** Y ante la falta oportuna de distribución de agua potable, México se ha convertido en el paraíso del agua embotellada, pues en promedio cada persona consume 160 litros de este líquido cada año... Esto lo dio a conocer el senador del PRD **Silvano Aureoles Conejo**, en un seminario sobre agua potable en el que intervinieron el director de Conagua, **José Luis Luego Tamargo** y el director de aguas del DF, **Ramón Aguirre*****

Y el programa de la ONU para el Medio Ambiente, exhortó a los industriales a dejar de producir bolsás de plástico, pues miles de animales marinos mueren cada año al tragárselas, pues las mismas; una vez que son desechas llegan al mar y ahí son un verdadero peligro*** Y el primer prisionero que llegó a Guantánamo, en Cuba, fue trasladado ayer a Nueva York, para enfrentar a un juez federal, que lo acusará de al menos 286 cargos, pues participó en los ataques a dos embajadas de los Estados Unidos en África... Se trata de **Ahmed Khalafan Ghailini**, con lo que se inicia el desmantelamiento de la prisión de Guantánamo, como lo ofreció el presidente **Barack Obama**, a pesar de la oposición que tiene aún dentro de los Estados Unidos*** Y los sordomudos de Du-



Daniel Karam



Fecha 10.06.2009	Sección Nacional	Página 14
----------------------------	----------------------------	---------------------

rango, Zacatecas y Coahuila, quieren ser escuchados por lo que tendrán una reunión para dialogar sobre su futuro, en el municipio de Durango... Sin duda que habrá muchas discusiones, a señas*** La tragedia en Hermosillo, mueve a la comisión de Salud del Senado, para solicitar al director del Seguro Social, **Daniel Karam**, que les entregue una copia del contrato por el que subrogan los servicios de las guarderías, para analizarlo y proponer algunos cambios... **Ernesto Saro**, panista, presidente de la comisión, dijo que puede haber, incluso, cambios en la Ley del Seguro... Se dice que de las mil guarderías del IMSS que existen, más de 900 están subrogadas y de ahí la preocupación, luego de los 44 bebés muertos en Hermosillo*** ¿Conoce usted a sus candidatos a diputados federales, a sus aspirantes a asambleístas y a jefe delegacionales?... El 80 por ciento en el Distrito Federal no sabe quienes son, pero lo peor es que no les interesa. Poco les importa, pues muchos no piensan votar... Los más activos en las campañas políticas son los perredistas, seguidos por priístas y panistas, pero no han logrado entusiasmar a los votantes y en ello ha influido la machacona campaña por radio y televisión que ha nada conduce, pues la ven, pero no la escuchan de tan reiterativa que es y en lugar de ayudar, perjudica a la democracia en nuestro país... Eso es lo que no previeron los legisladores al hacer las discutidas y cuestionadas reformas... En el pecado están llevando la penitencia*** **Enrique Peña Nieto**, a pesar de los pesares, sigue siendo el político del momento, de acuerdo a las últimas encuestas y tiene la simpatía hasta de algunos perredistas y otros ciudadanos que no son militantes de partido alguno... Faltan más de dos años para que empiecen los movimientos rumbo a la Presidencia, mantenerse en el sitio de honor, será toda una odisea, pero si lo logra no tendrá rival enfrente...

abel.magana@diariodemexico.com.mx